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 第一人稱 第二人稱 第三人稱 

單數 I love You love (He/She/It) loves 

複數 We love You love They love 

現在簡單式的一般動詞變化 

在第三人稱單數原形動詞後面 

加 s / es / ies 

動詞字尾是 s/x/o/sh/ch 結尾要加 es：  

kiss       kisses 

relax      relaxes 

go        goes 

brush     brushes 

watch     watches 

動詞字尾是子音加 y時  

去掉 y 加 ies: 

fly     flies 

cry     cries 

動詞字尾是母音加 y 時加 s: 

buy     buys 

say     says 

My brother studies hard. (我哥哥用功讀書) 

Tina likes to swim. (Tina 喜歡游泳) 

The two girls sing together. (那兩個女孩一起唱歌) 

The students study hard. (學生們用功讀書) 

親吻 

放鬆 

去 

刷 

觀看 

買 

說 飛 

哭 


